

CLAVE

(Viene de la pág. siguiente)

tantos enemigos como pueden salirle de las filas de los desraizados que se confabulan con aquellos para producir anarquías estéticas.

Pero tenemos entre nosotros nombres que por sí solas marcan un hito en el concierto de nuestro pujante arte joven; con Clavé tenemos a Tapies, Aleu, Mui-xart, Guinovart y otros, todos ellos formando un bastión y desligando conceptos para dar mayor amplitud moral y estética a nuestro tiempo. Tratemos ahora brevemente del contenido particular en esencia y en potencia de la exposición de Clavé. La primera impresión que sacamos del contenido físico de sus ventidós telas es de una unidad que embarga el ánimo al primer momento. Chócamos acto seguido con sus gamas y empieza mediatamente su monocorde volumétrica, con sus negros agudos y mordaces, así es al principio, así puede decirse que termina la exposición. Su concepto valorativo de estas gamas es absoluto.

El sentido estético de la obra de Clavé perdurará por mucho tiempo en los que ven en el arte no una cuña que inmoviliza el espíritu creador, sino que entienden que el mismo es Sinónimo de Vida Amplitud y Trascendencia y que en apartándose de estos conceptos el mundo de la creación artística se hunde por falta de aire y vitalidad, la cual debe inundar el camino de las generaciones en su devenir cronológico en busca de su idea del Absoluto. El Arte don supremo, no es susceptible de una sola interpretación. Esto, no debemos olvidarlo,

Luis Bosch C.

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES



Semana del 4 al 10 Julio 1926.

La Junta del «Ateneu Deportivo» lanza un manifiesto, pidiendo el apoyo general de la población para, con ello, colocar al fútbol local a la altura que, por su largo historial le corresponde y establece la cuota de 1'50 para el elemento obrero.

❁ El Club Natación Guixols, se trasladó el pasado domingo a Palamós, invitado por elementos deportivos de aquella villa, para efectuar una exhibición con sus propios elementos. Participaron en ella un conjunto de veinte nadadores de diversas especialidades, que fueron largamente aplaudidos por el numeroso público que asistió a la fiesta. Fueron obsequiados con un espléndido banquete, al finalizar el cual, se cambiaron frases de elogio y camaradería entre los asistentes de ambas poblaciones.

❁ Ha sido nombrado vice-consul de la República oriental del Uruguay en nuestra ciudad, D. Bartolomé Auladell Ferrer presidente accidental de esta Cámara de Comercio

❁ El martes por la mañana, llovió con relativa intensidad, con gran contento por parte del elemento agrícola. La temperatura, sobre todo por las noches es impropio de este mes.

❁ En los bajos del Salón Goula de esta ciudad, ha sido instalado un amplio garage, dotado de todos los adelantos en mecánica automovilística y servicios anexos.

❁ En partido amistoso, el primer equipo del Ateneu vence a la Selección Racing del R. C. D. Español, por 5 goles a 1. El Racing presentó un equipo muy aceptable, pero el once local, en una tarde de un juego arrollador, lleno de entusiasmo y tesón, alcanzó la abultada victoria, pese al esfuerzo de sus contrincantes.

I. M.

Semana del 11 al 17 de Julio 1926

El sábado último, los chofers de la localidad, celebraron, con inusitada brillantez, la fiesta de su patrono, San Cristóbal. Después del solemne oficio, al que asistieron la mayoría de chofers con sus familias se organizó una lucida cabalgata que recorrió diversas vías céntricas de la población, siendo admirada por un numeroso gentío. Los coches aparecían ricamente engalanados e iban precedidos por la Orquesta Unión Guixolense, que cuidó de la parte musical de la fiesta. A las 7 y a las 10 de la noche se bailaron sardanas en el Paseo del Mar. Después del banquete celebrado por los festejantes, tuvo lugar un lucido baile en el Salón Goula.

❁ En el Salón del Ateneo Social, se celebró el pasado domingo una velada literario-musical en la que tomaron parte, la Agrupación Garreta, que interpretó diversas piezas y la sardana «Matinada» de Garreta, que fué largamente aplaudida y mereció los honores de ser repetida. El tenor José Ferrer interpretó con señalado acierto canciones de Schubert, Garreta y José M. Vilá. La sección teatral puso en escena, «La arribada del ministro» de J. Manubens y música de Vilá. En la interpretación se distinguieron los Srs. Cardoner, Juliá, Ros y Jacomet, junto con elementos coristas de esta ciudad.

❁ Por la U. S. Sans, organizadora de la VIII Vuelta Ciclista a Cataluña, ha sido confiada, al Ateneo Deportivo de ésta, la ordenación de la estancia de los corredores en nuestra ciudad, que ha sido señalado como final de etapa. El Ayuntamiento acordó subvencionar con 300 pesetas, dicha organización.

❁ En la madrugada del miércoles pasado llovió intensamente durante una hora, cayendo escaso granizo. La temperatura refrescó sensiblemente.

I. M.

Cartas al Director

Sr. Director de Semanario «ANCORA»

Ciudad

Distinguido Sr.:

Al igual que nos orgullecemos cuando un determinado rincón de nuestro querido San Feliu, por su gracia y pulcritud ofrece un bello espectáculo a la vista de ojos propios y de extraños, como resultan los rosales del Paseo del Generalísimo, lo mismo hemos de decir, pero en sentido contrario, cuando vemos que en la actualidad se están construyendo los edificios con el mismo trazado urbanístico que se hacían en el pasado siglo.

Creemos sería conveniente tener en cuenta que el tránsito de ahora con el de entonces ha aumentado considerablemente, por lo que, con el fin de evitar accidentes y dar una nueva línea a la ciudad, en los edificios de nueva planta que se vayan construyendo, sería necesario hacer los chaflanes al estilo de los del Ensanche de Barcelona de acuerdo con la anchura de nuestras calles.

Precisamente en la actualidad se construye en el solar sito en el chaflán Concepción - Campmany donde la nueva urbanización sería de la máxima utilidad, ya que las mencionadas calles son cruces de mucho tránsito por tratarse como se sabe de una salida de nuestra ciudad.

Con nuestras más expresivas gracias por la atención prestada, muy cordialmente le saludan sus affmos. s. s.

q. e. s. m.

Unos ciudadanos

CAMARFI
Todo en Plásticos